
今
回
の
十
四
回
で
今
年
度
の
事
務
局
だ
よ
り
は
二
一
年
度
年

度
最
終
号
と
な
り
ま
す
。 

 

思
い
が
け
な
い
コ
ロ
ナ
感
染
が
始
ま
り
、
い
ろ
い
ろ
な
行
事

は
実
施
で
き
な
く
な
り
ま
し
た
。 

 

示
現
会
と
し
て
、
最
大
の
行
事
と
な
る
、
国
立
新
美
術
館
で
の

七
十
三
回
示
現
会
展
が
中
止
と
な
り
、
地
方
に
お
け
る
巡
回
展

も
中
止
と
な
り
ま
し
た
。 

外
に
出
か
け
る
こ
と
も
で
き
な
く
、
人
と
会
う
こ
と
も
ま
ま

な
ら
な
い
中
で
、
示
現
会
と
し
て
や
れ
る
こ
と
は
な
い
だ
ろ
う

か
、
と
い
う
模
索
の
中
で
、
井
上
事
務
責
任
者
の
提
案
で
、
こ
の

「
事
務
局
だ
よ
り
」
の
発
行
が
決
ま
り
ま
し
た
。 

今
、
示
現
会
は
、
何
を
や
っ
て
い
る
の
か
、
示
現
会
に
所
属
し

て
い
る
人
た
ち
の
動
向
は
、
支
部
の
動
き
は
、
と
皆
様
に
お
知
ら

せ
し
て
き
ま
し
た
。 

少
し
で
も
示
現
会
が
身
近
に
感
じ
ら
れ
、
示
現
会
の
仲
間
、
絵
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いよいよ、２０２１年も終わります。 

なかなか普通の生活に戻れず、いろいろ大変な１年でもありまし

た。ただし、示現会としては７４回の示現会展が実施でき、それに合

わせて巡回展もほぼ予定通り実施できました。皆様のご協力に感

謝いたします。 

 

 

 
 
 
 

     
1月 ９日（日） 新年会 中止 
1月１６日（日） リモート作品研究会 
1月２３日（日） 発送業務 
２月１５日（火） 会計監査、理事会 
２月２０日（日） リモート作品研究会 
３月 ８日（火） 通常総会 （紙上） 

. 

を
描
く
仲
間
と
し
て
一
緒
と
い
う
意
識
を
高
め
ら
れ
た
な
ら
、

こ
の
「
事
務
局
だ
よ
り
」
は
、
お
役
に
立
て
た
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

初
め
は
コ
ロ
ナ
が
お
さ
ま
れ
ば
、
こ
の
た
よ
り
も
、
必
要
な

い
か
な
、
と
も
思
わ
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、
二
年
に
わ
た
っ
て

発
行
が
続
き
、
今
回
で
通
算
で
は
、
二
十
二
回
目
の
発
行
と
な

り
ま
し
た
。 

ま
だ
ま
だ
、
コ
ロ
ナ
の
終
息
は
先
の
よ

う
で
す
。
次
年
度
も
引
き
続
き
皆
様

の
も
と
に
こ
の
便
り
を
届
け
る
よ
う

に
な
る
の
か
な
、
と
も
思
っ
て
い
ま

す
。 

こ
の
便
り
が
、
少
し
で
も
皆
様
の 

 

示
現
会
と
の
つ
な
が
り
に
お
役
に
立

て
る
こ
と
を
願
い
、
こ
の
一
年
の
愛

読
を
感
謝
い
た
し
ま
す
。 

皆様の身近に絵を描いている方はいませんか。 

そのような方がいましたら是非、示現会展の出品をお誘いください。 

大きな絵が無理ならば、３０号から受け付けていますので、その大きさ

から始められてもよいと思います。 

３０号の場合は、出品された作品が会場内で、しっかりと鑑賞してもらえ

るように展示いたします。 

地元の絵画団体などに所属している方でも出品を歓迎いたします。 

また、初出品者を対象に、「新人奨励賞」の授賞もあります。 

示現会に出品する仲間を増やしましょう。 

１月、２月にはリモートでの研究会があります。 

そこには、どなたでも参加できます。 

新しく出品される方も大歓迎です。 

 

わからないことがあ
りましたら、事務所
に電話ください。 
ホームページにも研
究会の案内があり
ます。 

皆様の周りで起きた
出来事をぜひ全国の
みなさんにもお知ら
せください。 
楽しい記事を待って
います。 

示現会展に向けての作品研究会を 1 月、２月の

２回にわたり実施します。 

この研究会にはどなたも参加できます。 

講師は成田理事長はじめ、鈴木、井上、中川、佐

藤、錦織の常務理事が担当します。 

参加の方法は、制作中の作品を、写真に撮り、

送ります。（スマホで撮り、それをプリンターも

しくは、印刷できる店舗で印刷します。できれ

ば、葉書大がよい） 

写真と一緒に返信用の封筒を同封します。も

し、聞きたいことがあれば、書いてください。 

皆様のもとには作品を印刷した用紙に、講師の

言葉を書き入れて送り返します。 

講師の言葉をそのまま聞きたいという方は、U

ＳＢのメモリーを同封します。 

ということで、難しくはありません。一度見て

もらいたいと思われる方はぜひ検討くださ

い。１月間に合わない方は２月にどうぞ！ 

 

２月作品研究会 ２月２０日（日） 
❊作品締め切り ２月１４日（月） 

７５周年記念展に向けて 
今後の予定 



 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

巡回展は残すところ１月の石川支部になります。 
其々の巡回展はコロナ禍でもあり、準備を含め非常に厳しい状況でしたが、支部の
みなさん、また地域の方々の協力でそれぞれ素晴らしい展覧会が開催されました 
 

示現会のいろ
いろな案内は
ホームページ
に掲載されま
す。ぜひご覧く
ださい。 
 
 

10月 10日～16日に長岡市美術センターで支部員の作品展示と併設して

巡回展は行われました。 

コロナ禍で楽しみにしていた長岡の大花火大会は今年も２年連続で中止に

なり、その他いろいろなイベントの中止、延期のある中、本展覧会は地域の閉

塞感打破への一助になったと思います。     

本部から成田禎介理事長を迎え、前日の飾付レイアウトの確認の指導を仰

ぎ、展覧会開催初日での講評は、各支部員に良い勉強の機会となりました。来

場者の方から、久しぶりに大きく素晴らしい絵を鑑賞できてよかったと言って

もらえ、1000人を超える入場者を数えた良いイベントになりました。 

支部員全員でコロナ感染に十分注意して、準備、開催、片付けと無事終える

ことができました。         

新潟支部 会員 柳瀬 拡 

巡回展を終了して 
74回展はコロナの影響で開催が危ぶまれていたところ本展に続き当支部の

巡回展も開催でき、安堵しております。  

会場も、 ぎふメディアコスモスで４日間短いながら岐阜の展覧会ファンの

方々に見ていただくことができました。 入場者数も１８５０名と、この時世なら

可とすべきです。 コロナ禍がなければもっと気楽に大勢の来場があったと思

います。  

次は７５回の記念展です。素晴らしい作品が数多く発表されることを期待し 

岐阜支部も頑張っております。 ただ内情を考えると高齢化、病気、体力の低

下、経済力など不安な要因がいっぱいです。 鑑賞者の方も従来からの常連の

減少などがありますが、内容のあるより良い作品を制作し、記念展の成功を祈

念しております 

岐阜支部 支部長 山田裕彦 

第 74回示現会巡回福井展を終えて 
当支部の巡回展は、去る 12月 1日から 5日までの期間で開催しました。大きな

トラブルもなく、無事終了できましたこと、関係いただいた皆様方に感謝とお礼を申

し上げます。 

搬入日には成田理事長の手際よい指示をいただき、手狭な会場でしたが、見事

に巡回展作品と支部員作品で隙間なく埋め尽くすことができました。 

この巡回展と同時開催として、県内の美術愛好者や学生を対象とした公募展「第 8

回若越美術展」も同時開催としました。会期中、来観者から『この示現会巡回展を

待っていたんや。具象絵画はいいね』と言われたことなど、たいへん有りがたく、次

回開催へ心新たにしているところです。 
 
福井支部 支部長  内藤利博 

受賞者のみなさん 

１２月５日＜発送業務＞ 
 

三密回避策として 人
数を絞り更に１階と２階
に別れ１０時から夕刻ま
で皆様のもとに会誌は
じめ応募用紙などの発
送作業を行いました 

１１月２７日 
＜システム会議＞ 

 
資料作成、入力関係の 
「ヤマト運輸」、会場設
営の 「東美」、印刷担
当の「六 光社」と各係
の班長による展覧会実
施に向けて改善、効率
化の検討会議を行いま
した。 
    


